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Motiva la tua risposta ( Secondo me il tutor universitario è stato capace di integrare la conoscenza teorica 

con la pratica) 

18 risposte 

La preparazione delle tutor e delle figure professionali presenti durante il tutorato ci ha permesso di capire 

meglio determinati aspetti del trauma cranico, dell'intervento di TO e di come andare ad agire nella pratica 

con i pazienti. 

Penso sia importante e utile studiare ma poi vederlo subito in pratica con un paziente. 

Poi io confronto è sempre importante. 

Sì perchè abbiamo visto sia il caso clinico che la paziente durante un’attività 

Leggendo la cartella è stato possibile analizzare dal punto di vista teorico 

Potendo vedere i video e consultare Fisioterapista e TO si percepisce di più la pratica 

Partecipando poi alla visita si ha il quadro completo 

Credo che studiare direttamente su un caso clinico sia il migliore metodo di apprendimento, oltre a non 

essere noioso permette di capire in modo immediato quello che si legge e studia e cosa più importante 

vederlo per poi imparare a distinguerlo 

Attraverso le conoscenze teoriche, il tutor ha mostrato nella pratica il ragionamento più chiaro da prendere 

in considerazione 

Secondo me c'è stato un buon equilibrio tra teoria e pratica. In particolar modo, perché la tutor prima della 

applicazione pratica ci ha fatto fare un ragionamento teorico. Questo è stato importante secondo me per 

capire meglio poi cosa osservare maggiormente nella pratica. 

Abbiamo avuto la possibilità di interagire direttamente con una paziente e oltre a questo avere la fortuna di 

poter fare il tirocinio insieme alle specialiste che seguono la paziente e quindi un punto di vista diretto e 

veritiero 

La pratica pratica del pomeriggio, seppur non inerente al caso clinico discusso in mattinata, è stato un buon 

metodo per confrontarci sulla modalità di intervento. 

La prima parte del tutorato, principalmente teorica, è stata molto interessante e ha permesso di scambiarci 

punti di vista diversi, analizzando insieme il caso clinico presentato. Nel pomeriggio il tutor universitario ha 

presentato un altro caso clinico e ci ha fornito indicazioni essenziali per instaurare una buona relazione con 

la persona che avremmo avuto di fronte. E' stata quindi un'ottima guida! 

durante i tre anni si studia molta teoria su come dovrebbe andare il processo di d'intervento, e in questo 

modo sono riuscita a mettere in pratica ciò che si è sempre studiato applicandolo ad un vero caso. 

è stata una lezione interattiva e che metteva in pratica la teoria imparata a lezione 

La parte teorica è stata molto utile per affrontare il caso clinico 

ritengo che il tutor universitario sia stato capace di integrare la conoscenza teorica con la pratica in quanto 

in un primo momento ci è stato illustrato cosa fosse lo stroke e presentato un caso clinico, successivamente 

ci è stato mostrato come procedere nella pratica (somministrazione di COPM, analisi dell'attività e 

rivalutazione) di tale utente. 



Ripasso parte teorica iniziale e tramite ragionamento clinico abbiamo messo in pratica la teoria nella pratica 

con il paziente 

Sono stati forniti riferimenti teorici e successivi risconti o esempi pratici, il tutto facendo ragionare noi e non 

fornendo subito la risposta 

Il tutor è stato in grado di mettere a disposizione le conoscenze teoriche, facendo spiegare anche a noi ciò 

che riguardava l'ambito dello stroke e attraverso questo e grazie anche al suo ragionamento abbiamo, nella 

pratica, definito e compreso tanti aspetti della terapia occupazionale con il paziente. 

Secondo me c'è il giusto equilibrio tra lo sviluppo della parte teorica e di quella pratica. 

 

 

Cosa ti aspettavi ( Secondo me il tutor universitario è stato capace di integrare la conoscenza teorica con 

la pratica) 

15 risposte 

Mi aspettavo una lezione frontale sul TC, esercizi pratici che ci permettessero di metterci alla prova e mi 

aspettavo di vedere qualche paziente. Sono stato positivamente stupito dal tutorato e sono molto contento 

che sia stato organizzato. Sarebbe bello proporre queste attività molto più spesso, perché permettono di 

alleggerire la parte teorica e allo stesso tempo di vedere di persona come realmente giri il mondo all'interno 

del reparto, senza per forza dover aspettare il tirocinio. 

È stata una giornata utile in tutto e mi aspettavo questo, Teoria e pratica 

Di vedere solo un caso clinico 

Mi aspettavo una discussione di gruppo sulla presa in carico di un paziente. Mi aspettavo più teoria invece è 

stato conferito il giusto equilibrio tra teoria e pratica 

Mi sono davvero sentito interessato e questo ha invogliato la mia partecipazione e non me lo sarei mai 

aspettato, mi aspettavo anzi qualcosa di più noioso ma è stato tutto molto interessante 

Mi aspettavo appunto di osservare e toccare con mano la pratica, il filo conduttore del caso preso in esame, 

la logica che conduceva al trattamento più opportuno 

Ero certa che sarebbe stata una bellissima esperienza formativa. 

Sono stata molto soddisfatta ed era quello che speravo di poter vedere da vicino la realtà clinica 

Non avevo particolari aspettative, ma devo dire che ho trovato questo tutorato veramente molto utile dal 

punto d vista professionale e interessante. 

mi aspettavo proprio di analizzare un caso clinico insieme per imparare realmente come comportarsi 

davanti ad un vero caso e un vero paziente. 

niente di meno 

Mi aspettavo di vedere un caso clinico e avere informazioni su come trattarlo nella pratica e così è stato. 

Mi aspettavo una giornata meno interattiva 

Mi aspettavo di migliorare e avere più basi solide sul ragionamento clinico e che mi aiutasse anche a 

elaborare nella pratica e nello specifico, il lavoro del terapista occupazionale. Così è stato. 



Ero sicura che sarebbe stata una grande opportunità di apprendimento, e così è stato. 

 

Motiva la tua risposta ( Il tutor Universitario è stato capace di dare concretezza agli obiettivi di 

apprendimento di questo tirocinio  ) 

14 risposte 

Ci è stato detto all'inizio cosa avremmo fatto durante la giornata, quali sarebbero stati gli step ecc e grazie al 

materiale preparato e alle attività proposte è stato possibile concretizzare gli obiettivi di apprendimento 

prefissati. Ottimo lavoro! 

Ci siamo confrontati con i vari tutori senza sentirci giudicati. 

Sì perchè i vari ragionamenti fatti al mattino, hanno aiutato molto per l’osservazione della paziente nel 

pomeriggio 



Tutte le modalitá sono state spiegate in modo completo e adeguato. Ogni nostra domanda ha trovato una 

soluzione 

Osservando dall'inizio il caso preso in considerazione, il tutor è stato in grado di far si che io apprendessi 

maggiormente lo scopo di questo tirocinio, attraverso tutto il ragionamento che ci ha accompagnati fino al 

termine della giornata 

Dopo questa giornata, mi sento molto più competente in questo ambito di studio che è stato approfondito. 

Presentando una paziente in quel momento ancora in terapia all'interno della struttura 

Assolutamente sì! E' stato particolarmente utile nel momento in cui abbiamo riflettuto e condiviso insieme 

gli obiettivi a breve, medio e lungo termine del primo caso clinico. 

Ho chiarito alcuni dubbi che avevo. 

sono d'accordo perché penso che siano stati toccati tutti i punti e tutti gli step di un intervento di TO e di 

conseguenza gli obiettivi 

come altre risposte 

Mettendoci alla prova con il paziente e portando a termine l'attività 

Con la parte di ragionamento clinico e la parte pratica finale 

Si, perché partendo dal ragionamento di base del caso clinico, il tutor mi ha condotto a percepire 

maggiormente i vari obiettivi importanti per il paziente. Tutto questo grazie alla pratica del tutorato. 

Secondo me tutti gli obiettivi di questo momento formativo sono stati raggiunti e ben sviluppati. 

Cosa ti aspettavi ( Il tutor Universitario è stato capace di dare concretezza agli obiettivi di apprendimento di 

questo tirocinio  ) 

12 risposte 

Ci è stato detto all'inizio cosa avremmo fatto durante la giornata, quali sarebbero stati gli step ecc e grazie al 

materiale preparato e alle attività proposte è stato possibile concretizzare gli obiettivi di apprendimento 

prefissati. Ottimo lavoro! 

Su questo punto non avevo aspettative perchè non sapevo bene quello che avremmo affrontato 

Tutte le modalitá sono state spiegate in modo completo e adeguato. Ogni nostra domanda ha trovato una 

soluzione 

Mi aspettavo di aggiungere alcuni tasselli mancanti che conducevano il ragionamento teorico a quello 

pratico e attraverso la guida, raggiungere questo obiettivo, è stato molto stimolante 

Ero certa che sarebbe stata una bellissima esperienza formativa. 

Mi aspettavo proprio di poter avere questa possibilità 

Non avevo particolari aspettative 

l'unica cosa che mi aspettavo, dopo aver parlato per la maggior parte del tempo di un caso clinico, era di 

vedere la pz in questione; invece abbiamo visto un pz diverso e c'è stato presentato il suo caso in fretta e 

non abbiamo avuto modo di ragionarci insieme e seguire tutti gli step insieme. 

come altre risposte 



Meno ragionamento 

Mi aspettavo di assistere in maniera pratica alle difficoltà del paziente con ictus e al modo in cui il terapista 

approccia, ricavando delle informazioni in maniera diretta e indiretta e di ottenere concretamente gli 

obiettivi su cui lavorare. così è avvenuto. 

Ero certa che sarebbe stata una grande opportunità di apprendimento, e così è stato. 

 

 


